

東の丘に芳しく香れ 令和3年度



東芳っ子供り

令和3年11月19日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第33号
文責：校長 新田直子



豊かな体験～修学旅行～

11月10日、11日と6年生が会津方面へ修学旅行を行いました。今回の修学旅行では、感染予防対策の徹底を図りながら実施いたしました。一人一人のマスクの着用や手指の消毒を始め、受け入れ先の各施設も徹底した予防対策をとっていただき、安心して利用することができました。

1日目は、会津若松市内のフィールドワークを行いました。班ごとに計画を立て、力を合わせて市内を探検して歩きました。集合時刻前には、全員が県立博物館へ集合し、県立博物館内を自由にゆっくり見学しました。その後、会津少年自然の家へ。自然の家では、感染予防対策を徹底し、ゆったりと施設や部屋を使わせていただきました。おいしい食事、給食と同じように黙食でいただきました。夕宿後には「会津の民話」を、坂下語りの会の方々よりお話いただき、夢中で聞き入っていました。

2日目は、柳津町の斎藤清美術館、円蔵寺を訪れ、美しい版画の世界と美しい紅葉の只見川の景色を満喫しました。会津協同乳業では、工場見学とおいしい牛乳の飲み比べも体験させていただきました。湯川・坂下道の駅でおいしいソースかつ丼に舌鼓を打った後は、只見線に乗って会津本郷へ。流紋焼で絵付けの体験もさせていただきました。

秋の美しい会津を満喫しながら、すてきな思い出いっぱいの修学旅行となりました。



豊かな体験～まちたんけん～

2年生は10月下旬から11月上旬にかけて学区内のまちたんけんを行いました。阿久津町方面やあぶくま町方面、公民館や安養寺、田村神社、五十嵐製菓さんをはじめ、見守り隊の方のお宅など、子どもたちが探検したい場所を選んで班ごとのたんけんも行いました。

訪問先では、詳しくお話をいただいたり、質問をしたり、タブレットで写真を撮ったり、メモをしたり…。訪問先の皆様には、子どもたちの質問に丁寧に答えていただいたり、いろいろな体験をさせていただいたりしました。お土産までいただいた班もありました。また、班別のたんけんには、保護者の方々がボランティアで見守りをしてくださいました。

地域の皆様、保護者の皆様の温かなご協力に心より感謝申し上げます。豊かな体験活動が、東芳っ子たちの豊かな心を育てています。

